Presentación

Este número monográfico auspiciado por la Sociedad Española de Implantes es un primer intento de que nuestra sociedad científica tenga una presencia en nuestra revista. De esta manera conseguimos que los autores pertenecientes a la Sociedad publiquen de una manera conjunta diferentes artículos sobre la implantología oral y los problemas que presenta en la práctica clínica. Consideramos que estas actividades acercan a las Sociedades al mundo de la publicación de una manera coordinada. Esperamos que esta nueva modalidad siga creciendo y que este número sea el inicio, el germen sobre el que se asiente un futuro.

Antonio Bascones

Director de "Avances en Odontoestomatologia"

El objetivo de este monográfico, del que presentamos su primer número, es fomentar la publicación de trabajos de calidad entre los miembros de la Sociedad Española de Implantes. En este sentido, se presentan, de entre los trabajos revisados, tres estudios clínicos de técnicas quirúrgicas y prostodóncicas muy frecuentes en el tratamiento con implantes, como son la elevación transalveolar de seno maxilar, los implantes colocados en alveolos regenerados con utilización de biomateriales y la carga inmediata mediante una rehabilitación fija con implantes en pacientes edéntulos totales que configuran una parte importante de la implantología actual. Así como dos casos clínicos que permiten revisar las indicaciones de un protocolo rutinario como la elevación del seno maxilar, o adentrarnos en el novedoso mundo del protocolo digital.

Desde aquí os animamos a que nos envíes vuestros trabajos, para que una vez revisados y validados, pueda ser una plataforma viva de la implantología oral que se realiza en el seno de nuestra Sociedad.

> José López López Eugenio Velasco Ortega